

Southside Jam

Da hat Ezzat nicht schlecht gestaunt: Gut gefüllt war sein Bistro Monopol in der Südstadt zur Auftaktver-

staltung der Reihe Southside Jam. Der Begriff steht für den Zusammenschluss der Musiker Marc Hothan, Ecki Hündepohl, Frank "Pepe" Peters und Christian



"Chrille" Schulz mit dem Ziel der musikalischen Belebung der Südstadt mit handgemachter Livemusik. Am ersten Montag im Monat (vorerst bis Mai) gibt es eine Session in der Hildesheimer Str. 65/67, zu hören sind Blues, R&B, Country und Ähnliches. Die Lautstärke der Veranstaltungen wird bewusst niedrig gehalten (Motto: leise...), sie richten sich an Musikfreunde und Musiker/-innen als unkommerzieller Treff, es werden weder Eintritt noch Getränkeaufschlag erhoben! Beginn ist immer um 20,30 Uhr, drei ca. halbstündige Sets bis zum Ende gegen 23 Uhr werden gespielt. Eine Hausband um die Initiatoren begleitet jeweils andere, geladene Gäste, zum Start unter dem Thema "Girls Night" am 8.1. standen die Sängerinnen Jana Grobe, Germaid Ponge und Karin Tiebel (R&B, Soul, Country) auf der Bühne.

Die nächste "Montags-Musik" im Monopol folgt am 5.2., dann sind als Gäste Ali und Maddy Arldt von B.B. and the Blues Shacks aus Hildesheim dabei. Infos für interessierte Musiker und zu den weiteren Terminen finden sich unter www.southsidejam.de.